

Cuernavaca, Morelos
4 de junio de 2022.

Del mismo modo que los días anteriores, se inició la tercera jornada de trabajo de la VI Asamblea Distrital de la Misión Educativa Lasallista (ADMEL), con una bella oración donde el Evangelio nos recuerda que hay que permanecer unidos a la Vid para dar abundantes frutos (Jn 15,1-8).

Para iniciar la jornada, el Hno. Luis Gustavo Meléndez nos pide retomar el trabajo en los equipos de los ejes temáticos para afinar las propuestas con las recomendaciones que se realizaron el día anterior.

Una vez terminado el tiempo designado al trabajo inicial, se procede a la presentación de las propuestas, para lo que el hermano Luis Gustavo Meléndez previamente muestra el significado del concepto de “consenso” que presenta el 46° Capítulo General.

CONSENSO:

Se entiende como “la satisfacción de las necesidades de todos, aunque no todos estén completamente de acuerdo”.

Es importante que sea el resultado de un esfuerzo colectivo de buena voluntad y de una actitud de disposición a abordar las cuestiones con una mentalidad abierta.

El indicador fundamental de que se ha alcanzado el consenso es que todos estén de acuerdo en que se puede lograr al menos una aceptación general de la propuesta final.

Una vez claro este concepto, procedió a recordar la dinámica para la puesta en común de las propuestas las cuales ya incluían las recomendaciones hechas por la asamblea, resaltando que se presentarían la propuesta en concreto, se aclararían dudas y si alguien tuviera una sugerencia al equipo de trabajo tomaría nota sin haber réplica de estas; si la propuesta no tiene ninguna sugerencia se consulta a la asamblea para proceder a la aprobación de la propuesta por consenso.

En este momento de trabajo del día se presentaron las propuestas, resultando aprobadas por la Asamblea las siguientes:

2. Asociación para la misión.
4. Gestión y sostenibilidad.
5. Transformación social.

6. Educación Evangelizadora.
- 7a. Cultura Vocacional.
8. Identidad Lasallista

En este momento de trabajo se presentaron además de las 8 propuestas originales dos propuestas más:

- 7b. Cultura Vocacional
9. Protección de niñas, niños, adolescentes, jóvenes, adultos y personas vulnerables.

Equipos a los cuales la asamblea pidió realizar adecuaciones para mejorar y aclarar la propuesta. Se otorgó un tiempo pertinente para que los cuatro equipos finalizaran la afinación de sus propuestas y las presentaran nuevamente a la asamblea la cual finalmente las aprobó:

1. Formación y acompañamiento.
3. Estructuras de animación.
- 7b. Cultura Vocacional
9. Protección de niñas, niños, adolescentes, jóvenes, adultos y personas vulnerables.

Para cerrar el trabajo de la VI Asamblea Distrital de la Misión Educativa Lasallista (ADMEL), se llevó a cabo una ceremonia de clausura la cual tuvo como primera parte el mensaje del Hno. Carlos Manuel Castañeda Casas Visitador del Distrito México Norte quien nos dirigió un hermoso mensaje basado en un pasaje del libro de la Sabiduría (Sabiduría 6, 12-16), mencionó diferentes definiciones de sabiduría para ser más puntual con el mensaje, haciéndonos conscientes de que es el Señor quien nos ha inspirado y dado durante estos días el regalo de ese don del Espíritu Santo. Nos recuerda que todos tenemos que aportar algo a nuestra comunidad y esta es respuesta a la unción recibida en nuestro bautismo. Lo más potente es el sueño de la comunidad. Para cerrar su mensaje nos entregaron un “alebrije” (seres imaginarios concebidos desde el lado más creativo y llevados a la realidad en forma de estas preciosas figuras), los cuales parten de un sueño, una utopía, para finalmente materializarse. Cerró recordándonos que los sueños se hacen realidad en la medida de que cada uno ponga lo que le corresponde.

Después del mensaje del Hno. Carlos Manuel Castañeda Casas, Visitador del Distrito México Norte, Jorge Luis McMillan González, integrante de la Comisión del Secretariado

de Asociación y Misión Educativa Lasallista Distrital, dirige este momento e invita a cuatro participantes de la asamblea a compartirnos su testimonio de lo vivido:

1. María de Lourdes Solís Campos, Coordinadora la Preparatoria La Salle Camargo, juntos y por asociación.
2. H. Felipe Pérez Gavilán Director. de Instituto La Salle Chihuahua, coincidir con los amigos verdaderos que estuvimos en la asamblea, enriquece la vivencia.
3. Catalina Sáenz Vázquez, Directora de La Salle San Nicolás, la convivencia y la fraternidad se hicieron presentes en la asamblea.
4. Juan Muñoz, Universidad La Salle Laguna, agradecimiento, ojalá otros puedan tener la oportunidad de vivir estos espacios; que nuestros sueños rompan paradigmas. Dios bendiga, el Espíritu Santo ilumine a los capitulares, pedir por los niños que aún no conocemos y sus familias.

Para finalizar, Jorge Luis McMillan González nos motiva a compartir la vivencia de la VI ADMEL con nuestras familias y comunidades.

En representación de quienes integramos la Asamblea Gaby Guerra y Diego Armando Leza entregan las propuestas emanadas de la VI Asamblea Distrital de la Misión Educativa Lasallista (ADMEL), al Hno. Carlos Manuel Castañeda Casas, Visitador del Distrito México Norte.

Mensaje del Hno. Guillermo García López presidente de la comisión preparatoria. Con la ayuda de Dios se logrará realizar los sueños que contienen las propuestas. Agradeció la participación de los integrantes de la asamblea, a la guía del Hno. Carlos Manuel Castañeda Casas, a los integrantes de la comisión preparatoria, al Hno. Rafael Cerón, Secretario de Asociación y Misión Educativa del Distrito Antillas México Sur, a los integrantes de la Comisión del SEAMEL, al personal de la Coordinación Central y a la Comisión de liturgia.

Para cerrar con broche de oro la ceremonia de clausura, nos proyectaron un video que realizó el equipo de Comunicación de la Universidad La Salle Laguna, con las tomas realizadas a lo largo de la VI Asamblea Distrital de la Misión Educativa Lasallista (ADMEL).

En una segunda parte del cierre de la VI Asamblea Distrital de la Misión Educativa Lasallista (ADMEL); todos los participantes convocados tomamos parte en la Eucaristía, la cual fue en honor a la festividad de Pentecostés.

Finalmente, la alegría de compartir, convivir y festejar todo lo vivido, lo aprendido y la experiencia de la manifestación del Espíritu en el trabajo realizado y las propuestas entregadas para el XV Capítulo Distrital, tuvimos una convivencia con una deliciosa cena y la vitalidad y energía que te da la satisfacción de la labor bien realizada y cumplida.

Sandra Elsa Vázquez Añorve